



Landrat besucht Jugendfeuerwehren

Landrat Roger Lewandowski übergab die Chipstüten an Christopher Surek und Lisa Müntz.

13.07.2018

400 Kinder und Jugendliche trafen sich in der vergangenen Woche zum 26. Kreisausbildungslager der Jugendfeuerwehren. Bereits zum siebten Mal fand das Ausbildungslager im MAFZ Paaren im Glien statt. Auch Landrat Roger Lewandowski besuchte die Jugendlichen und ließ sich beim Rundgang über das Gelände die verschiedenen Ausbildungsstationen und Einsatzübungen zeigen, die die Teilnehmer absolvieren mussten. Insgesamt kümmerten sich in diesem Jahr 200 Ausbilder und Betreuer um die Jungen und Mädchen, wobei die Jüngeren ihre Jugendflamme 1 und 2 ablegten.

Bei der Lager-Olympiade stand vor allem der Teamgeist unter den Jugendlichen im Vordergrund, denn immer zwei Wehren gemeinsam mussten sich an den 21 Stationen verschiedensten Aufgaben stellen. Erstmals nahmen auch Jugendfeuerwehrmitglieder aus dem Kreis Rendsburg-Eckernförde, dem Partnerkreis des Havellandes, am Ausbildungslager teil. Rund 60 Jugendwehren gibt es im Landkreis Havelland, in denen circa 800 Jungen und Mädchen aktiv sind.

Der Landrat kam zu seinem Besuch nicht mit leeren Händen. Für die Abschlussfeier des Kreisausbildungslagers hatte er für alle Kinder und Jugendlichen Chipstüten mitgebracht, die der neue Kreisjugendwart Christopher Surek und seine Vorgängerin Lisa Müntz entgegennahmen.

Landrat Roger Lewandowski übergab die Chipstüten an Christopher Surek und Lisa Müntz.

[Zurück](#)